

Traditionell wird die Freiwillige Feuerwehr Lollar sich am Sonntag wieder auf dem alljährlichen Schmaadleckermarkt präsentieren. Sie finden den Stand der Feuerwehr im Bereich der Kreuzung Marburger Straße/Lumdastraße und dem Schmaadleckerbrunnen. Es präsentieren sich die beiden Abteilungen Jugendfeuerwehr und Einsatzabteilung. Hier haben alle Interessierten die Gelegenheit, sich Fahrzeuge und Geräte anzuschauen und erklären zu lassen.

Für das leibliche Wohl mit kalten Getränken und Speisen, wie Hackbraten, Würstchen, Pommes sowie Kaffee und selbstgebackenem Kuchen wird bestens gesorgt

Folgendes wird bei der Feuerwehr zu erleben geben:

- Feuerwehr zum Anfassen
- Ausstellung von Fahrzeugen und Geräten
- Die Jugendfeuerwehr wird sich präsentieren und Attraktionen für Kinder anbieten unter anderem die große Hüpfburg Kuh
- Die Spielgemeinschaft des Jugend- & Blasorchester der Freiwilligen Feuerwehr Lollar und des Musikzuges der FFW Staufenberg umrahmen die Veranstaltung musikalisch

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

